
 学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に基

づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会 議 名  多治見工業高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

         

２ 開催日時  令和７年 １月１７日（金） １４：３０～１６：３０ 

 

３ 開催場所  多治見工業高等学校大会議室         

             

４ 参 加 者  会  長  山本 将寛  多治見青年会議所副理事長 （書面参加） 

                副 会 長    早川 隆志  前育友会長        （書面参加） 

                委  員  山本 博子  Mama’s Café 理事長   （書面参加） 

鵜飼 裕子  育友会副会長        

荻原 明広  明和工業株式会社 総務課長（書面参加） 

山本 和彦  本校同窓会 役員 

齋藤 哲弥  地域代表       

村松 敦子  養正公民館 館長      

                                                                   

学 校 側  中田 卓生  校 長 

田口  稔  教 頭 

永瀬 雅彦  事務長 

加藤 龍輔  教務主任 

青木  崇  生徒指導主事 

加藤 嘉憲  進路指導主事 

和田 正行  工業部長         （書面参加） 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）学校の状況について 

   ①教務部 

    ・学校生活 

    ・学習指導、評価 

    ・学校行事 

    ・ＩＣＴ活用状況 

    ・オープン授業週間 

 

②生徒指導 

 ・いじめの状況と対応 

 ・交通安全 

 ・遅刻指導 

 ・ＭＳリーダーズ 

 

③進路指導 

 ・進路状況 

 ・１１月からの取組 



 ・海外インターンシップ 

 

④工業部 

 ・工業科組織（安全、広報、資格、キャリア教育） 

 ・県指定「地域産業の担い手育成総合戦略事業」の状況 

 

意見１ 生徒が頑張っており成果が多く出ていることが理解できた。 

意見２ １年生の自転車事故が気になる命を大切にする指導をしてほしい。 

意見３ 進学者は増加しているのか。 

   ⇒進学者は増加傾向であり、進学者への指導体制を整えつつある。 

意見４ 最近は授業でタブレットを使用することが多くなっているが、企業ではパソコンを使用

するところが多い。パソコンの学習活動はどのようにしているのか。 

   ⇒各科の実習でワープロや表計算、プログラミング、ＣＡＤなどの学習はパソコンで行っ 

ている。 

意見５ 遅刻が気になる。時間よりも早く到着すれば様々な徳がある。生徒に伝えてほしい。 

意見６ 若い時に海外に行くことは意味深い。積極的に海外に行く機会を作ってほしい。 

 

 

（２）自己評価・学校関係者評価について 

 

 

（３）スクール・ミッションについて 

 

   意見１ 地域や企業、大学等と連携したキャリア教育とあるが、大学との連携はすでにしている

のか。 

      ⇒大学と提携した事業はしていないが、課題研究などで大学に相談したり助言をいただい

たりはしている。今後も協力を得ながら学習活動をしていきたい。 

 

   意見２ 「伝統産業教育」という表現は本校の特色が出てよいが、多治見周辺の産業は窯業産業

から他の産業が多くなってきている。 

    

 

（４）学校への要望や意見 

 

 意見１ 保護者が学校を見学する機会を多く作ってほしい。 

 意見２ 多治見市のふるさと納税の返礼品に高校生のアイデア等を提案するのもよい。 

 意見３ 新聞は読まなくなっている。SNSを利用した広報活動をしてみてもよい。 

 意見４ 夢をもって諦めずにチャレンジしやりきることの大切さを伝えてほしい。 

 

 

６ 会議のまとめ 

第３回学校運営協議会では自己評価・学校関係者評価について承諾を得られた。またスクール

・ミッションの原案に対しても概ね承諾を得ることができた。さらに、いくつかの学校への要望

が出された。特に保護者等が学校を理解する上でも学校見学する機会が増やし、開かれた学校を

再検討しながら、地域から期待されるように学校運営をする必要がある。 


